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今回、オリエンテー 

ション冒頭にロータ 

リーの価値観につい 

て振り返って皆さん 

で考えてみました。 

皆さんロータリーの 

入会にあたり、あまり理解されていないまま入会さ

れた方がほとんどではないかと思います。多くは推

薦者である知人や友人から社交的なご縁で入会され

た方がほとんどで多くのロータリアンそうであろう

と思います。実際に先輩諸氏からいろいろと学んだ

り、また、セミナーや地区の行事等で多くのことを

学ぶことができていると思います。皆さんそれぞれ

にロータリーの価値観の違いがあろうと思います

が、私が共通して言えることは、企業人としての価

値観の存在ではないかと感じております。その価値 

 

観とはロータリーの二つモットーから成り立ってい

るロータリーの奉仕の理念であることを改めて認識

しました。それは、１．最も多く奉仕するもの最も

多く報いられる。２．超我の奉仕です。又、オリエ

ンテーションの中で中国の古い書物に「自利利他」

という言葉があり、これがロータリーの奉仕の理念

に共通していることを知りました。これは、人に利

益を与えることがかえって本当は自分を利する基に

なる。愚かな人は相手を利すれば自分は損をしてし

まうと思ってしまうが、そうではなくて相手を利す

れば与えただけ自分を利する基になると教えていま

す。節度を重んじた哲学を学ぶことの重要性を感じ

ました。終了後は、ディスカッションなど積極的に

行い、楽しく有意義な時間を過ごしました。新入会

員以外でも参加してみてはいかがでしょうか。 

 

 

      （幹事代理 市原前幹事） 

 

①例会のお知らせ 

・東金ＲＣ ・大網ＲＣ ・銚子ＲＣ ・多古ＲＣ 

・茂原東ＲＣ ・小見川ＲＣ  

②12月ロータリーレートは 1ドル＝112円です。 

③財団ニュース 12月号が届いております。 

④白鳥政孝ＰＧより会報のお礼状が届いております。 

 

 

 

 

◇クラブ奉仕委員会   

プログラム委員長  伊藤 元雄 

少し早いのですが、後程、１月～３月の予定をＦＡ

Ｘさせて頂きますのでご確認をお願い致します。 

例会報告（平成 29 年 11 月 30 日） 

平成 29年 12月 7日発行 NO.2203 第 2356例会  会長 前川 成吉   幹事 倉石 昌治   会報委員長 桜井 隆宏 

会長挨拶 



 

 

「ロータリー財団の資金の流れと 

ロータリー財団全般について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2790 地区ロータリー財団 

財団資金･推進管理委員会 

委員長  水野 晋治 様 

昨年度ロータリー財団は 100周年を迎えました。 

ロータリー財団の使命とは、ロータリアンが人々の

健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救

済することを通じて、世界理解､ 親善､ 平和を達成

することです｡  

ロータリーの父がポールハリスとすれば、ロータリ

ー財団の父というのはアーチクランフと言われてお

ります。アーチクランフは「世界でよいことをする

ための基金を作ることが極めて重要である」と提唱

しております。50年後、100年後の今を見据えて提

唱したのではないかと思います。そして最初の寄付

は 1917年たった 26ドル 50セント、アメリカのカ

ンサスシティロータリークラブから受けました。そ

の後 10年程は寄付について大きく知られることも

なく集まる金額もわずかだったと記録されておりま

す。しかし、アーチクランフは事あるたびに基金の

重要性を当時のリーダーたちに訴え続け、電話をし

まくったという記録が残っております。非常に彼の

強い思いがあって「基金の金額ではない。基金の仕

組みや思いを会員一人一人に知っていただく事が極

めて重要であると述べております。10年間は殆ど

知られることはなかったのですが、1927年の大会

で当時のロータリーのリーダーたちがこの基金に関

心を集め、正式にロータリー財団という名称になり

ました。 

ロータリー財団の寄付について少しご説明をさせて

頂きます。 

○寄付の種類 ○地区の寄付目標 ○寄付の認証（個人の

認証） ○野生株によるポリオ症例数（ポリオ寄付の使わ

れ方） ○2017-18年度地区財団活動資金の流れ ○日本の

寄付状況 ○昨年度の寄付実績 ○シェアシステム 

 

 

 

 

青柳誠君・冨一美君・鈴木恭一君・市原豊彦君 

高田一行君・花澤昇一君 

  …水野様卓話ありがとうございます 

 

本日計     6,000円 

累 計   294,004円 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

11月 30日 34 

出席率に
用いる数 ％ 

23 

 

33 69.70 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

ニコニコボックス 

卓話 

第 12回 横芝光町青少年剣道大会 

 平成 29年 12月 3日(日)  光中学校体育館 

協賛：成田空港南ロータリークラブ 

成田空港南ロータリークラブ会長 前川成吉  

皆さんおはようございます。本日はたくさんの少年

少女剣士たちが集まりました。日頃の稽古練習は大

変辛いものと思いますが、今日は成果を発揮する時

であります。正々堂々と思い切り戦い、優勝、入賞

して帰りますようどうぞ頑張って下さい。 

ありがとうございました。 


